

Con vuelo procedente de Perú entró en operación terminal internacional del aeropuerto de Cali



Cali, 17 de junio de 2017. Con un vuelo procedente de Lima, Perú, que aterrizó sobre la 1 de la tarde, inició el traslado de la operación a la nueva terminal internacional del Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón de Palmira que sirve a la ciudad de Cali, concesionado por la Agencia Nacional de Infraestructura.

El avión, un embraer 190 de Taca Airlines, se ubicó sobre la nueva plataforma y los viajeros arribaron por uno de los 6 modernos puentes de abordaje instalados en la terminal de pasajeros. Estrenaron las áreas de tránsito interno, las de Migración Colombia y la zona de recibo de equipaje.

"Los pasajeros que hoy llegaron de Lima usaron los nuevos y modernos espacios que ofrece la terminal. Con el concurso de todas las autoridades, como Migración Colombia, La Dian, el ICA y la Policía Nacional, entre otras, con el respaldo de la Aerocivil y en coordinación con el concesionario Aerocali, hoy se da este gran momento para El Valle del Cauca", aseguró Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

La nueva terminal, que opera con todos los servicios, cuenta con 19.600 m2 y una plataforma de 55.000 m2. Los viajeros podrán movilizarse por un moderno edificio con tecnología de punta, amplios espacios y una cubierta de gran altura.

La estructura construida en dos plantas, cuenta con 6 puentes de abordaje, tres de ellos para aeronaves de cabina ancha, de doble pasillo y 3 para aviones de un pasillo, con una plataforma donde maniobrarán las aeronaves.

El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Transporte, la Agencia Nacional de Infraestructura y la Aerocivil, invirtió en la modernización y ampliación total del aeropuerto cerca de \$230.000 millones de pesos.

"El objetivo es que progresivamente vayan entrando los demás vuelos, y se terminen de adecuar las zonas de servicios como restaurantes, duty free y comercio en general", reiteró el presidente de la ANI.



La terminal estará operando completamente el próximo 24 de junio y dispuesta además para recibir a todos los visitantes que llegarán al Valle del Cauca para la Cumbre de la Alianza Pacífico que se desarrollará entre el 29 y 30 de junio.



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co